

Navalmoral de la Mata - 29 - Junio - 1992

Estimado y apreciado compañero Felipe González, soy Ángela Méndez y le escribo para contarte mi problema, con el fin de que me pueda ayudar. Como buena socialista y buena madre le escribo con el corazón partidista.

Mi padre fue socialista, y desde muy pequeños nos mostró y enseñó sus ideas. El murió cuando yo tenía once años, el 31 de Mayo de 1936, quedando siete hijos, los cuales cuando éramos pequeños, nos pusimos a trabajar, ya que entonces no existían las pagas. Todos somos socialistas.

En realidad, mi problema es éste. Tengo un hijo de cuarenta y un años, padece asma y además tiene una atrofia medular, desde hace siete meses está en una silla de ruedas, y la enfermedad cada vez va a más. Vive en un piso con diecisiete escaleras y la casa no está condicionada para su enfermedad, entre otras cosas el baño, éste es muy pequeño y su aseo es muy difícil. En Navalmoral hay una casa exclusivamente para minusválidos hecha por la Junta de Extremadura. Antes vivían en ella personas minusválidas, ahora estas personas están en un centro en Toledo y esta casa está ocupada por una hermana de estas personas, la cual no sufre ninguna anomalía física. Esto ya se ha denunciado, pero se ve que hay alguien por medio y esa señora sigue en la casa. Se que tiene que hacer cosas muchas más importantes que estar escuchando a una madre desesperada y no quiero molestarle, pero yo lo que le pido de todo corazón haber si pudiera hablar con el Presidente de la Junta de Extremadura don Juan Carlos Rodríguez Ibárra para que esa casa la pudiera ocupar mi

hijo, porque estoy viendo que como sigue en su piso
de este verano no sale.

Le quedo muy agradecida y reciba un cordial
saludo.

Muchas gracias.

Ingracia Mendez

Es amiga.

Fecha de alta - 1-8-88

ENTRADA S. GENERAL

N.º 68

Fecha 80-6-92

SALIDA S. GENERAL

N.º 19

Fecha 3-7-